



3. Elterninformation 2012/2013

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

bevor das laufende Schuljahr in seine „Zielgerade einbiegt“, möchte ich Sie über zurückliegende und kommende Ereignisse an unserem Oberharz-Gymnasium informieren.

Personalia

Seit dem 01.02.2013 konnten wir die (Teil-) „Feuerwehrstelle“ von Frau Büschel in eine unbefristete volle Stelle überführen. Frau Büschel wird daher auch zukünftig die Fächer Deutsch, Erdkunde, Politik und Werte und Normen an unserer Schule unterrichten. Darüber hinaus bietet Frau Büschel neben Übungs - und Arbeitsstunden im Fach Deutsch auch eine Theater - AG an. Wir freuen uns, dass die Niedersächsische Landesschulbehörde uns so schnell unterstützt hat, um den durch die Mutterschutzzeit von Frau Dr. Diekmann bedingten Unterrichtsausfall komplett aufzufangen. Wir wünschen Frau Büschel viel Freude und Erfolg an unserer Schule!

Mit großer Freude nehmen wir zur Kenntnis, dass unsere Lehrkräfte dem Geburtenrückgang in der Harzregion entschieden entgegentreten: Frau Dr. Diekmann hat im März eine Tochter geboren. Im April wurde Herrn Büttners Familie ebenfalls um eine Tochter vergrößert. Wir gratulieren unserer Kollegin und unserem Kollegen auf das herzlichste und wünschen ihnen und ihren Familien viel Freude mit ihrem Nachwuchs !

Schulveranstaltungen

Unter günstigen Bedingungen fand unser diesjähriger Winterporttag im Februar statt. Die Schülerinnen und Schüler konnten sich in unterschiedlichen Wintersportdisziplinen erproben und hatten ihren Spaß. Das Ende dieser Veranstaltung wurde – wie schon so oft – mit heißem Punsch , heißen Würstchen und anderen Leckereien, die Frau Jupke mit ihrem Team organisierte und verteilte, gefeiert. Stellvertretend für alle Unterstützer und Helfer möchte ich Herrn Grundeis für die schnelle und gelungene Organisation des Wintersporttages danken.

Vom 14.02. bis 21.02.2013 fand im Rahmen unseres Frankreich - Austausches der Besuch der französischen Schülerinnen und Schüler aus Machecoul an unserer Schule statt. Das Programm war äußerst attraktiv und die vielen Unterstützerinnen und Unterstützer machten den Aufenthalt für die französischen Schülerinnen und Schüler zu einem unvergesslichen Erlebnis. Wir danken Frau Jupke und Frau Peinemann (eine ehemalige Schülerin des OHG, die sich seit vielen Jahren aus alter Verbundenheit mit unserer Schule für den Frankreich-Austausch engagiert) für die gelungene Organisation, aber auch den Eltern und unseren außerschulischen Kooperationspartnern für die außergewöhnlich große Unterstützung! Der Gegenbesuch unserer Schülerinnen und Schüler (G8 und G9) findet vom 26.05. - 07.06.2013 statt.

Am Mittwoch letzter Woche besuchten unsere Schülerinnen und Schüler der Klassen G8 – G10 das Theaterstück „Die Physiker“ von Friedrich Dürrenmatt. Unsere Deutschlehrerinnen, Frau Fröchtenicht und Frau Büschel, haben diesen Besuch durch ihre schnelle Organisation ermöglicht und so den Deutschunterricht durch die Einbeziehung eines außerschulischen Lernortes bereichert.

Schließlich möchte ich noch auf zwei kommende Termine in diesem Schuljahr hinweisen:

Am Freitag, dem 21.06.2013, wird von 14:30 bis ca. 18:00 unser Schulfest mit Ehemaligentreffen stattfinden (Schulveranstaltung mit Anwesenheitspflicht !). An diesem Nachmittag wird sich unsere Schulgemeinde in ihrer ganzen Vielfalt präsentieren. Dieses Fest soll von nun an jährlich an jedem letzten Freitag vor den Sommerferien stattfinden, um eine gut planbare Gelegenheit zu etablieren, bei der sich auch unsere ehemaligen Schülerinnen und Schüler des Oberharz-Gymnasiums zum Wiedersehen und Feiern treffen können.

Am 24.06.2013 wird unsere alljährliche Kulturfahrt stattfinden. Es ist geplant, dass unsere gesamte Schule mit Bussen nach Magdeburg fahren wird, um dort an einer Stadtführung teilzunehmen und

im Anschluss den Elbauen-Park zu besuchen. Die Kosten werden sich auf einen Betrag von ca. 17€ einpendeln. Unser "Verein der Ehemaligen und Freunde" des Oberharz-Gymnasiums hat in seiner letzten Vorstandssitzung beschlossen, die Kulturfahrt mit **5€ je Schüler** zu unterstützen. Daher reduziert sich der Gesamtpreis für die Fahrt auf **12 Euro**. Die jeweiligen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer werden diesen Betrag bis Freitag, d. **17.05.2013**, über Ihre Kinder einsammeln. Sollte Ihr Kind nicht an der Kulturfahrt, die – wie unser Schulfest - eine Schulveranstaltung ist, teilnehmen können, bitte ich um eine umgehende Benachrichtigung der Klassenlehrer/innen mit der Angabe der Begründung für die Nichtteilnahme.

Baumaßnahmen und Sportunterricht

In den verbleibenden Wochen bis zum Schuljahresende werden noch einige Bautrupps in unseren Gebäuden unterwegs sein, um Instandsetzungs- und Erweiterungsarbeiten durchzuführen. Zur Zeit wird eine Lautsprecheranlage installiert, die unsere Sicherheits- und Informationsstandards auf den neusten Stand bringen wird. Da unsere Schulmensa bereits aus „allen Nähten platzt“, wird hier das Platzangebot erweitert und die Küchenausstattung verbessert.

Mit Beeinträchtigungen ist in der nächsten Zeit beim Sportunterricht zu rechnen. Unsere Sporthalle erhält ein komplett neues Dach und muss daher – je nach Arbeitsbereich und – fortschritt – zeitweise gesperrt werden. Im Sportunterricht muss folglich vermehrt auf die Außenanlagen zurückgegriffen werden. Wir möchten Sie daher bitten, Ihren Kindern „flexible“ Sportkleidung mitzugeben, da nicht immer absehbar sein wird, ob der Sportunterricht in der Halle oder in den Außenanlagen stattfindet. Unsere Sportlehrer werden bemüht sein, kurzfristige Änderungen zeitnah an Ihre Kinder weiterzugeben.

Herr Langer bat mich, Ihnen folgende Informationen aus der **Elternschaft** zu übermitteln:

*Seit der Einführung der **Schul-T-Shirts** und - **Zipper** ist nun einige Zeit vergangen. Für die noch „Kleidungsstücklosen“ wird in der kommenden Woche ein Mustergrößen-Anprobetest in der 5. Klasse angeboten. Der genaue Termin wird noch bekanntgegeben. Für die Schüler-/innen, die bereits aus den Sachen herausgewachsen sind, schlagen wir eine Tauschbörse vor. Interessenten melden sich bitte bei **Wolfgang Langer, 05520/999477**. Bei ausreichender Teilnehmerzahl schlage ich einen entsprechenden Nachmittag vor.*

*Der "**Verein der Ehemaligen und Freunde**" soll in einen Verein der " Ehemaligen, **Eltern** und Freunde" umgestaltet werden, um hier die Kräfte zu bündeln. Der Elternrat unterstützt dieses Vorhaben ausdrücklich. Glaubhaft kann diese "Erweiterung" natürlich nur sein, wenn möglichst viele Eltern diesem Verein - für einen geringen **Jahresbeitrag** von **12,00 €** - beitreten. Da der Verein vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt ist, kann dieser Beitrag und jede andere Zuwendung steuerlich abgesetzt werden. Ein Eintrittsformular liegt dieser Elterninformation bei.*

*In der Vergangenheit hat der Verein bereits die **Kulturfahrt** und den **Frankreichtausch** unterstützt und wird sich auch an der Gestaltung des **Schulfestes** beteiligen.*

Der Elternrat bittet in diesem Zusammenhang um Unterstützung des Festes. Informationen dazu erhalten Sie über die Klassenelternvertreter. Ideen sind herzlich willkommen !

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern hoffentlich sonnige Frühlingstage und freue mich auf ein Wiedersehen mit Ihnen – spätestens auf unserem Schulfest !

Mit freundlichem Gruß

Dampmann
Schulleiter